



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	03 Oktober 2024	Media	Padang Ekspres
Kategori	KETENAGAKERJAAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Kamis

TANGGAL : 3 Oktober 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Roberia Lantik 44 Pejabat Fungsional

Pariaman, Padek—Penjabat (Pj) Wali Kota Pariaman, Roberia, melantik dan mengambil sumpah jabatan 44 pejabat fungsional di lingkungan pemerintah kota itu. Puluhan pejabat fungsional yang dilantik terdiri dari Guru Ahli Pratama, Guru Ahli Muda, Guru Ahli Madya, Auditor Ahli Pratama, Administrator Kesehatan Ahli Muda dan Epidemiologi Kesehatan Ahli Muda.

Sebanyak 44 pejabat ini menjalani Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Pengangkatan Pertama Kali dalam Jabatan Fungsional dan Kenaikan Jabatan Fungsional Guru. Pada kesempatan itu, Pj Wako Roberia mengatakan, walaupun 44 orang ASN ini sudah dilantik menjadi PNS, akan tetapi mereka belum disumpah untuk jabatan baru yang mereka emban selama ini.

"Bukan berarti mereka tidak boleh dilantik dan diambil sumpahnya kembali walaupun sudah menjadi

PNS, kan baru PNS-nya yang dilantik tapi jabatan mereka belum diambil sumpahnya, bagaimana mereka bisa menjalankan amanah dari jabatan tersebut dengan baik kalau sumpah jabatannya belum dilaksanakan," tutur Robe.

Ia mengucapkan selamat untuk yang sudah dilantik menjadi pejabat fungsional di Pemko Pariaman. Ia percaya bahwa yang sudah dilantik dan diambil sumpah jabatannya ini, bisa menngemban tugas yang diamanahkan dengan sebaik-baiknya, sesuai dengan tanggung jawab yang diberikan.

Roberia berharap para aparaturnya yang dilantik bisa meningkatkan profesionalitas, loyalitas dan dedikasinya dengan baik. "Selamat melaksanakan tugas, semoga dengan dilantik dan diambil sumpah jabatannya dapat menambah semangat saudara-saudara dalam bekerja," ujarnya. (nia)

